

Gilbert et Brigitte **Blondel**;

Josyane **Pattusch**;

Joëlle **Pattusch**, Christian **Floquet** et leurs enfants Paul et Basile;

Raphaël **Pattusch**, Eliana **Herrera** et leur fille Gabrielle;

Jean et Thérèse **Vuilleumier**;

ainsi que les familles parentes et amies en Suisse et en Allemagne,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Esther VUILLEUMIER

leur chère maman, belle-maman, mémé keki, grand-mémé, parente et amie, partie paisiblement dans sa 102e année, le 16 juin 2009.

Un grand merci au personnel des Bruyères pour sa gentillesse et ses bons soins.
La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.